

Visita de Nin y Zadar



Itinerario

Salida desde el muelle en autocar con nuestro guía, identificado con el cartel de Shore2Shore. Comenzamos nuestro recorrido por la localidad de **Nin**. Situada a unos 18 km de Zadar, fue el primer centro cultural, político y religioso de los croatas; tiene un gran valor arqueológico además de una gran belleza debido en parte, a que alberga numerosas joyas de la época romana y numerosos vestigios venecianos que se conservan en parte de sus murallas y puertas.

La **ciudad de Nin** fue fundada por la tribu de Ilyrian Liburnians en el siglo 9 a. C. y se conoce también con el nombre de **Aenona**. En la Edad Media Nin fue el centro político - religioso de Croacia y donde nació el Estado Croata. La ciudad antigua está situada en una laguna poco profunda, en un pequeño islote unido al continente por dos puentes. Visitaremos las famosas salinas de Nin, **Salt Pans**. Cubren una superficie de 55 hectáreas en la laguna de Nin y su historia se remonta a la época del imperio romano.

Desde allí nos dirigiremos hasta **Zadar**. El casco antiguo de Zadar, como el de muchas otras ciudades croatas, se adentra en el mar Adriático formando una pequeña península, y es ahí donde se concentran la mayoría de sus atractivos turísticos. Las distintas capas de las murallas de la ciudad, sus monumentos góticos, renacentistas y barrocos, atestiguan el pasado de la ciudad. El istmo donde se asienta la vieja Zadar aún conserva su antigua y gruesa muralla, flanqueada por impresionantes puertas, tales como la puerta del puerto y la puerta del continente, esta última fechada en el s. XVI. Dentro creció una ciudad romana y aún se conservan las ruinas de su viejo **foro romano**, que visitaremos junto a la **iglesia prerrománica de San Donato** (s. IX), que es indudablemente el símbolo de la ciudad. Sin embargo, la ciudad también destaca por tener las más hermosas **iglesias románicas** de Croacia. Nos acercaremos hasta la **Catedral de Santa Anastasia**, de marcado gusto italiano, levantada sobre las ruinas de una basílica anterior.

Desde allí a **La puerta de Zara**, como toda ciudad amurallada, Zadar conserva alguna de las entradas a la antigua ciudad, y uno de éstos accesos es la preciosa puerta de Zara, construída durante la ocupación de los venecianos, también llamada **Puerta de Terrafema**.

La **Plaza del Pueblo** ó **Plaza del Ayuntamiento**, animado lugar para tomar algo y descansar. Aquí se

encuentra el Ayuntamiento, la Oficina de Turismo y la Iglesia de **San Lorenzo**. La **Plaza de los Cinco Pozos**, lo más característico de esta plaza son los 5 pozos que vemos alineados, que se construyeron para aprovechar el agua y almacenarlo en las cisternas subterráneas cuando el Imperio otomano destruyó su acueducto. Además en esta animada plaza encontramos también los pocos vestigios que quedan de la época medieval, como la **Torre del Capitán**.

Para completar nuestra experiencia en Zadar, visitaremos el famoso **órgano de mar**. Obra del arquitecto croata Nikola Basic, se trata de un paseo escalonado artísticamente, realizado con bloques de piedra blanca de la isla croata de Brac. Su mecanismo subterráneo contiene 35 tubos y el aire, presionado por el agua del mar que entra por el costado de las escaleras, produce acordes que inundan la ronda pública a través de agujeros verticales. Este paseo es contiguo al núcleo medieval antiguo de la ciudad y desde el mismo se obtiene una hermosa perspectiva de la **isla de Ugljan**. Por supuesto no puede faltar en nuestra visita la plaza del **Saludo al Sol**, uno de los lugares más fotografiados de Zadar. Muy cerca del órgano marino en el Paseo de la Riviera, se trata de un espectacular círculo de 22 metros de diámetro compuesto por unas 300 células fotoeléctricas que capturan desde el suelo la luz solar para convertir en un espectáculo de luces los atardeceres.

Desde allí nos dirigimos hacia el puerto para finalizar nuestra visita de esta maravillosa ciudad, dando por terminada la excursión.

Detalles

INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: BAJO PETICIÓN

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUIA HASTA **5 HORAS**

SUPLEMENTO obligatorio a pagar junto con la reserva

SUPLEMENTOS OBLIGATORIOS a pagar junto con la reserva

● **Auriculares obligatorios 3,00 € por persona obligatorios a partir de 12 años y opcionales para los más pequeños.**

PAQUETE ENTRADAS: **14,50 €** por pasajero (incluye la entrada a las Salinas 9 € + St. Donat + St. Anastazija 5.50 €).

Esta tarifa es la de SHORE2SHORE e incluye nuestros gastos de gestión así como los gastos bancarios y tasas de cambios. No se aceptarán reclamaciones posteriores a la visita al centro.

OBSERVACIONES

Nivel Fácil/Panorámica/Cultural

Por favor utilizar ropa adecuada en los lugares que se visitarán (iglesias)

Se aconseja calzado cómodo

Las personas con movilidad reducida, que utilicen silla de ruedas deben ir acompañados de otra persona que pueda ayudarles. Rogamos utilicen sillas de ruedas plegables, puesto que los autobuses no disponen de elevadores o rampa. Shore2shore no se hace responsable si el cliente no informa de su

situación en el momento de hacer la reserva.

Información desembarque

La recogida se hará muy cerca del barco, en el mismo muelle. El guía esperará, identificado con el cartel de Shore2Shore.